

MAGAZINE

Spirit Keswadayaan Orang Tua siswa dan Sinergi PT Vale Hadirkan Kantin Sehat SDN 256 Donggi

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Sep 25, 2023 - 16:21



Luwu Timur, Sulawesi Selatan- Bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Luwu Timur, PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) dan SDN 256 Donggi meresmikan bangunan baru yang akan difungsikan sebagai kantin sehat dan ruang dwi fungsi, Senin (18/9/2023).

Berlokasi di samping ruang kelas SDN 256 Dongi Kecamatan Nuha, bangunan berukuran 76 meter persegi tersebut dibagi menjadi dua ruangan, yaitu kantin dan ruang dwi fungsi yang pembangunannya sudah direncanakan sejak tahun 2019.

Ketua Komite Sekolah, John Daud mengatakan, pembangunan kantin sehat dan ruang dwi fungsi awalnya menggunakan sumbangan sukarela (keswadayaan) dari orang tua siswa. Dari hasil sumbangan tersebut mulailah dirancang design kantin.

“Dari proses musyawarah mufakat, keswadayaan dari para orang tua yang terkumpul pembangunan kantin sehat mulai dirancang, namun dengan ukuran awal 7x4 meter. Akan tetapi di tahun 2020, pembangunan terhenti lantaran pandemi Covid19. Kemudian dengan hadirnya dukungan dari PT Vale, pembangunan kantin sehat pun dilanjutkan dan terwujud di tahun 2023 dengan luas bangunan 76 meter persegi,”katanya.

Atas terwujudnya kantin tersebut, John menyampaikan apresiasinya pada PT Vale dan orang tua siswa atas kepeduliannya. “Kami berterima kasih kepada orang tua siswa dan PT Vale, sehingga bangunan ini dapat terwujud. Bangunan yang bagus ini juga saya sampaikan sesuai dengan masterplannya,”jelasnya. Sementara itu, Kepala Sekolah SDN 256 Dongi, Mulyati juga menyampaikan terima kasih atas kekompakan orang tua siswa dan dukungan PT Vale untuk pembangunan kantin sehat ini.

“Kami keluarga besar SDN 256 Dongi menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya. Karena PT Vale telah membuka mata, membuka hati untuk merespon apa yang menjadi harapan dari sekolah. Dan kami berharap kantin ini nanti dapat dikelola dengan baik,” ungkapnya. Dalam kesempatan yang sama Kepala Dinas Pendidikan Lutim, Basruddin menyampaikan apresiasi luar biasa kepada manajemen PT Vale dan Komite Sekolah yang telah bermitra untuk pembangunan kantin sehat dan ruang dwi fungsi ini.

“Pendidikan itu adalah tanggung jawab bersama, untuk itu hadirnya gedung baru ini diharapkan tidak saja dimanfaatkan sebagai kantin tapi juga bisa menjadi ruang multifungsi untuk tempat menyalurkan bakat dan talenta para siswa,” harapnya.

Direktur External Relations PT Vale, Endra Kusuma menyatakan, PT Vale akan terus bersinergi, berkolaborasi dengan para pihak yang mendukung kemajuan dan kemandirian masyarakat yang berkelanjutan di Luwu Timur. Endra menuturkan, PT Vale senantiasa berkomitmen untuk terus hadir memberikan kontribusi positifnya, diantaranya turut dalam upaya meningkatkan kualitas sumberdaya manusia melalui pengembangan pendidikan di Luwu Timur. Hal tersebut dapat dimulai dari adanya sarana penunjang kegiatan belajar mengajar yang representatif.

“Semoga kehadiran kantin sehat dan ruang dwi fungsi ini menjadi inspirasi bagi pihak lainnya dalam mendorong keswadayaan di sektor Pendidikan, tidak hanya menunggu program dari pemerintah maupun bantuan Perusahaan. Patut diapresiasi masih ada kekuatan modal sosial masyarakat dalam pembangunan,

seperti contoh nyata pembangunan sarana ini hasil adanya keswadayaan dan kolaborasi para pihak,” ungkapnya. ***